
  

   

 
CONSELHO DE CONSUMIDORES DA CEEE-D 

Nº da Ata 182/2021 
Data 09/04/2021 

Horário de Início 14h00min Horário de Término 16h00min 
Local Reunião por vídeo – Ferramenta Webex licenciada para CEEE Distribuição 

Participantes da Reunião: 
FEDERASUL 

Osvaldo Luiz Jacques Guazzelli 
 

FAMURS 
Ismael Felipe Horbach de Medeiros 
 

FARSUL 
Ademir Costa Monteiro 
 

FIERGS 
Thomaz Nunnenkamp 
 

CEEE-D – Secretaria-Executiva 
Marvin Evandro Ramgrab 

 
Convidados: 

 

ORDEM DO DIA: 
Aos nove dias do mês de Janeiro de dois mil e vinte e um, atendendo convocação para reunião ordinária, reuniram-se os 
membros do Conselho, acima relacionados, para tratarem da seguinte ordem do dia: 
 

1. Desestatização CEEE Distribuição 
2. Prestação de Contas 2020 
3. Assuntos Gerais 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 
A reunião foi aberta às 14h pelo Presidente do Conselho, que cumprimentou os presentes.  
 
1. Desestatização CEEE Distribuição: 
O Secretário trouxe atualização das informações sobre o andamento do processo de desestatização da distribuidora, 
informando resultado do certame e demonstrando dados já públicos referentes ao processo, detalhando dados 
anteriormente já comunicados ao Conselho. Os Conselheiros debateram diversas notícias e informações que estão 
sendo veiculadas na mídia após a confirmação da desestatização, tendo abordado notícias acertadas que foram 
publicadas, bem como notícias não condizentes com a realidade divulgadas por alguns canais de informação. O 
Secretário informou que irá manter os Conselheiros atualizados sobre a evolução das tratativas do novo acionista. 
 
2. Prestação de Contas 2020: 
O Secretário apresentou aos Conselheiros a documentação referente a prestação de contas de 2020, anteriormente já 
enviada por e-mail, demonstrando os detalhes dos gastos, seus comprovantes, o saldo bancário e movimentações e os 
valores disponíveis após a prestação de contas, demonstrando que todos os dados estão corretos e devidamente 
registrados. Os Conselheiros aprovaram a prestação de contas e o Secretário informou que o envio à ANEEL será feito 
junto com as demonstrações contábeis da distribuidora, conforme estabelece a regulação. 
 
3. Assuntos Gerais 
Os Conselheiros revisitaram a programação estabelecida no PAM para 2021, analisando como se darão as participações 
nos eventos e o encaminhamento para Os Conselheiros debateram questões relacionadas a divulgação do Reajuste 
Tarifário da Distribuidora e a forma como as diversas classes receberam a notícia. 
 
Não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às 16 horas. 

PRÓXIMA REUNIÃO: 

CCCEEE-D 
CONSELHO DE CONSUMIDORES DA COMPANHIA ESTADUAL DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA 



  

   

DATA: 16/04/2021 

HORÁRIO: 14h00min 

LOCAL: Reunião por vídeo – Ferramenta Webex Licenciada para CEEE Distribuição 

  
 
 
 
 
 

Marvin Evandro Ramgrab 
Secretário-Executivo 

Thomaz Nunnenkamp 
Presidente do Conselho de Consumidores 

 


